

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh pengelolaan aset daerah terhadap laporan keuangan Di DPPKAD kabupaten Bone Bolango. Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis menunjukkan bahwa pengelolaan aset daerah berpengaruh signifikan terhadap kinerja perusahaan. Hal ini sebagaimana ditinjau dari hasil uji t dengan t_{tabel} yaitu sebesar 1.69913 dan t_{hitung} sebesar 9.047 yang berarti bahwa t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} , dengan signifikan dibawah 0,05 (5%). Dengan demikian dapat disimpulkan terdapat pengaruh yang signifikan dari pengelolaan aset daerah terhadap laporan keuangan pada DPPKAD Kabupaten Bone Bolango dan pengaruhnya bersifat positif. Semakin baik pengelolaan aset yang diterapkan maka laporan keuangan yang dihasilkan akan semakin berkualitas. Nilai koefisien determinasi atau *R square* diperoleh sebesar 0.738. Artinya pengaruh pengelolaan aset daerah terhadap laporan keuangan Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Gorontalo diperoleh sebesar 73,8%.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan dan hasil penelitian diman pengelolaan keuangan daerah memiliki pengaruh yang sangat kuat terhadap laporan keuangan maka dapat diberikan saran sebagai berikut:

Untuk DPPKAD Bone Bolango kiranya lebih meningkatkan lagi pengelolaan aset daerahnya, hal ini dikarenakan masih ditemukan masalah terkait dengan pengelolaan aset Kabupaten Bone Bolango dimana pengelolaan dan penatausahaan Aset Tetap belum dilakukan sesuai ketentuan sehingga nilai Aset Tetap pada Neraca tidak dapat diyakini kewajarannya. Untuk mengatasi masalah tersebut maka diharapkan Pemerintah Bone Bolango melakukan sistem Inventarisasi, pembukuan, dan Pelaporan yang baik terkait dengan pengelolaan aset daerahnya, dengan melakukan sistem Inventarisasi dan Pelaporan terhadap aset daerah tersebut dengan baik dan benar sesuai peraturan pemerintah yang berlaku saat ini, maka tingkat kualitas laporan keuangan yang dihasilkan akan menjadi lebih reliable dan berkualitas mengingat jumlah aset yang terdaftar benar-benar menggambarkan jumlah yang sebenarnya sebagai akibat dari tindakan pengelolaan aset yang efisien dan efektif di lingkungan pemerintah Bone Bolango.